
地区より、地区ガバナー指名委員会は、西那須野ロータリークラブ
会員　髙橋　智純君を2023-24年度ガバナーノミニー・デジグネート
（2026-27年度ガバナー）に指名いたしました。
☆2024年７月１日より　ガバナーノミニーになります。
　職　　業　     宗教法人　宗源寺　代表役員（住職）
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6月  第2例会

鹿沼商工会議所

３F   会議室

会長  挨拶

幹事 会務報告

こんにちは
昨日はロータリー情報委員会によります勉強会でいた。とても有意義な勉強会だったと思い
ます。亀山委員長、参加されました皆さんお疲れ様でした。
6月になり九州・四国などは梅雨入りしましたが、今年は例年より梅雨入りが遅れているよう
で、こちらの梅雨入りは、もう少し先になるようです。
6月と言いますと、「6月の花嫁」「6月の結婚」ジューンブライドは多くの女性が憧れる結婚式
として有名ですが、その詳しい由来をご存じでしょうか？日本の6月は、暖かい季節ではあり
ますが梅雨の時期なので雨の日が多いことから結婚式に適した月とは言えません。そのた
め戦後にジューンブライドが広がるまで、6月に結婚式を挙げるカップルは少なかったようで
す。
6月に結婚式を挙げる「ジューンブライド」にはどのような意味があるのか？ヨーロッパからの3
つの説があるそうです。ローマ神話の女神、結婚や出産、育児の象徴とされるユノと言う女
神、家庭の守護神とも言われているユノが由来とすると言う説が最も有力のようです。また、6
月は結婚が解禁になる月だったと言う説、かつてヨーロッパでは3.4.5月が農作業で大変忙
しくなる時期でした。その為にその3ヶ月は結婚を禁止されていたそうです。結婚が解禁され
る6月を待ちわびて多くのカップルが結婚式を挙げたことをジューンブライドの由来であると
言う説もあります。
もう一つは6月の気候・時季が結婚式に最適な月であると言う説です。
ヨーロッパでは、6月が1年で最も雨が少なく天気の良い日が多い時季にあたったそうです。
天気にも恵まれ多くの人に祝福してもらえることから6月に結婚式を挙げると幸せな結婚生活
を送ることが出来るだろうと言う説、こうして6月の結婚式ジューンブライドと言われるように
なったそうです。
この後、クラブ協議会と共に各委員長退任挨拶になります。よろしくお願いいたします。



24-25年度第2回理事会議事録、新しい編成表、7月プログラムと
24-25年度スケジュールをお配りしましたのでご確認ください。

各委員長  退任あいさつ

SAA委員長 クラブ管理運営常任委員長

プログラム委員長 スマイル会計 副委員長

次年度幹事 会務報告

第４回クラブ協議会



出席奨励委員長 健康管理委員長

広報常任委員長  広報資料委員長 会報委員長

会員増強常任委員長  会員増強委員長 ロータリー情報委員長

社会奉仕委員長 職業奉仕委員長



青少年奉仕委員長 ロータリー財団常任委員長

米山委員長 会計

監査

吉田純二さん  斗六ＲＣへの贈答品 ロータリー情報勉強会
入会待ってます お疲れ様

設楽  刀川年度  お疲れ様でした



＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

☆在籍年数表彰
　　　鈴木和也会員　　１８年

スマイル　橋田一成副委員長
・大島　知会員　
　　　社会奉仕委員会、一年間ありがとうございました！
　・見目博克会員
　　　納会ゴルフ優勝、連覇です。
　　　しかし！馬は今回も２位をはずしました。
　・鈴木和也会員
　　　在籍表彰ありがとうございます。
　　　１８年か１９年か教えてください。
　　　美野輪さんが会長の時の入会でした。
　・亀山弘晃会員
　　　昨日の勉強会参加の皆様ありがとうございました。
　・若林敬志会員
　　　情報委員会ありがとうございました。
　　　有益なお話を聞けて、また一つロータリーに
       対する理解が深まりました。
　　　会議に当店をご利用いただきありがとうございました。
　　　前田さん、揚げパンごちそう様です。
　・仲田知史会員
　　　祝勝会やりたかった～
　　　泣き顔でスマイル♪
　・湯澤真人会員
　　　本日早退です。
　　　納会コンペ、ウマが当ったみたいです。ありがとうございました。

・出席報告　吉村　繁委員長
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